## きな臭い安倍首相

良いのか分からない。 む心を何と表現したら 倍政権の対応には疑問 を感じざるを得ない。 しかし、 この間の安

## エジプトでは

まり、 う側に立っていること ドルの援助を表明。 でISILつまりイス を明らかにした。 ラム国と戦う国に一 イスラム国と戦

部を置いた訳だ。 見た「敵国」に対策本 に参加しイスラム国を ルダンは「有志連合」 をヨルダンに設置。ヨ 人質問題の対策本部 イスラム国から

かったのではないだろ は安倍首相の念頭にな 葉とは裏腹に人質救出 前進する訳がない。 これでは人質問 題は

みなさんはどう思わ

殺されてしまった。悼

も表明。

の国民投票を行うこと の参院選後に憲法改定

安倍首相はエジプト はないか。 放棄を定めた憲法九条 質問題をてこに、 を変えようと云うので これはきな臭い。

戦争

安倍首相は

利用して、 撃する国にしようと狙 き従いイスラム国を攻 をする国に、 ラム国を非難する声を 信用を壊すのか? 放棄で培った国際的な か?戦後七十年。 っているのではない 今高まっているイス 日本を戦争 米軍につ 戦争

## 人質救出に自衛隊

遂に後藤健二さんも

にする議論を進めると 在外邦人の救出を可能 安倍首相は二日 一方では来年夏 自衛隊による の予

境 ĺΪ 遊水池

横浜市と藤沢市にまたがる地域 月



境を流 に出る。 そして片瀬江ノ島 市と横浜市の境を成す。 らく東京と神奈川の 川本 りで南に流れ、 は流 沢ダムの辺 久 れる。 れ始める。 井 湖 0) 瀬谷区 しりから す で海 藤 L 沢 0) 県

られる。 そうした被害を防ぐた では一九八二年台 九十万トンの水を溜 めに遊水池が作られた。 十八号で二千戸が浸水。 害を受けてい 繰り返し藤沢辺り 江 | | | | | | | | | から た。 氾 が被 最近 濫 風

コサギ、 ビオ れた。 県立公園として整理 ミを狙う人が集まる。 スコートなどがある。 な望遠レンズでカワ 鳥が憩う。 カイツブリ、 的グラウンド、 普段は空の遊 休日には大砲 トープも作られ、 少年野 バンなどの カワセミ、 球場、 水 0) よう テニ 備 池 多 は

あおぞら 検索 ==> http://yms-tor.art.coocan.jp「美術館あおぞら」にバックナンバーが納めてあります。 山下徹